
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
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Ata da 11a Reunião Ordinária
(18/06/2004 - 09h30min - ADL- Limeira)

Membros presentes
ABCON Márcia Ap.B.Ragogna (S)
ASSEMAE -
Campinas

Paulo Roberto S. Tinel (T)
Vladimir Jose Pastore

CENA Plínio
CETESB Plínio Escher Júnior (T)
CETESB Alberto Degrecci Neto (S)

CETESB Carlos Roberto Lopes (S)

CETESB Geraldo do A. Filho (S)
Consórcio PCJ José F. do A. Golia  (T)
DAE Jundiaí Tânia Rita G. Ferraretto (T)
DAE Valinhos Rodrigo Basso  (T)
DAEE Sebastião V. Bosquilia  (T)
FUNDESPA Marco Aurélio Manucci (S)

P.M. de Limeira Dirceu B. Vieira (T) Rogério
Mesquita (S)

P.M. de Jundiaí Tânia R. G. Ferraretto  (T)
SABESP Milton Ângelo Negrini  (T)
SEMAE José Maria S. Marchiori (T)
SEMAE Elaine Cantiero Ribeiro (S)
SORIDEMA Ellen Marques Ribas  (R)
SORIDEMA Priscila M. Ribas (R)
UNESP/Biociências Harold Gordon Fowler  (T)
DAE Valinhos Ana Flavia Paulino

Sabesp Mauricio Tapia (S), Nilzo
Fumes (S), Sergio A Silva

Membros Ausentes com justificativa

ANA Vera M.C. Nascimento
(T)

ANA Augusto
F.M.S.Bragança (S)

FUNDESPA Marco A. Manucci (S)
P.M. de Rio Claro Orival Franco Junior  (T)
P.M. de Rio Claro Leila Maria R. Teruel (S)
CPFL Ana Zanaga Zeittlin (S)
Sabesp/Hortolandia Antônio  Zampronio (S)

IAC/CAMPINAS Brunini e Regina C. de
M. Pires (T) e (S)

SAAE - ATIBAIA Dorival Hernandes
SERHS Michele Consolmagno
SANASA Adriana Isenburg
DAE/Americana Carlos César Zappia (T)
CPFL/Campinas José G. de Freitas (T)
AEAA Região.
Bragantina

João Roberto Miranda
(T)

Convidados

CPFL Tiago Henrique Aguiar
DAE Sumaré Antonio Carlos Comett
DAEE Walter Antônio Becari
Membros Ausentes sem justificativa
RHODIA Maurício Luiz Janssen  (T)

T) - Titular  (S) Suplente   (R) Representante

1. Pauta : A pauta e a convocação da
reunião foram enviadas aos presentes por
meio de mensagem eletrônica. 2. Abertura da
10a reunião ordinária (5a Reunião de 2004):
A abertura foi feita pelo Eng.o Sebastião Vainer
Bosquilia, agradecendo ao ADL pela sessão
das instalações, equipamentos e Coffee Break
e a todos pela presença; em seguida passou a
palavra para eng.o Rui Roda, que em nome do
presidente do ADL, deu as boas vindas aos
presentes e desejando uma reunião profícua a
todos, fez em seguida a apresentação dos
trabalhos sobre o Programa de Despoluição
das Bacias Hidrográficas do Município de
Limeira. 2. Informes de Interesse dos
Membros:
2.1- Eng. Sebastião Bosquilia comentou
que participou do 6o Encontro Nacinal do
Forum Nacional de Comitês de Bacias
Hidrográficas, ocorrido em Gramado-RS, no
mês de junho, a convite da Secretaria
Executiva do CBH-PCJ, quando apresentou o
Tema: Outorgas nas Bacias PCJ. Comentou
que foi amplamente debatido e do
entendimento geral, a necessidade de
integração das legislações de recursos
hídricos e de meio ambiente, para tornar mais
eficientes e seguros, os atos de outorgas e
licenças, foi salientado que existem pontes de
integração  entre os dois sistemas, e que uma
delas seria através dos Planos de Bacias. 2.2
– Nesse sentido, comentou que a Câmara
Técnica de Outorgas e Licenças do CBH-PCJ,
apresentou à Secretaria Executiva, proposta
da criação de um Graprohab Regional, visando
justamente dar maior eficiência e integrar os
orgãos que trabalham na região do PCJ. 2.3 –
Eng. Plínio Barbosa - Cena – USP, comentou
que está participando da CT-PB representando
a CT-MH e comentou que o Relatório de
Situação deverá estar concluído até final do
mês de agosto, mas  alertou sobre a carência
de dados de água subterrânea. 2.4 –  Em
relação ao projeto “ Critérios de Implantação
de Novos Empreendimentos, sob a
coordenação da FUNDAP, está em fase final e
após o parecer do grupo de acompanhamento,
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será agendado as apresentações necessárias.
2.5 -  Sobre o cadastro de irrigantes foi
informado que está atrasado em relação a
entrega do 5o e penúltimo relatório (sobre geo-
referenciamento), mas em julho o GT de
acompanhamento estará analisando os
trabalhos e após serão feitas as
apresentações, iniciando pela CT-MH. 2.6 –
SABEP: Comentou que foi sanado pelo
pessoal do CTH (GRÈ)  o problema no posto
da rede telemetrica (Guaripocaba), mas o
posto da rede  telemetrica de Paulinia continua
problemático .2.7- ADL:  Convidou os
membros da câmara para participar da 8a

Jornada Técnica a ser realizada em Limeira no
dia 13 de julho de 2004 pela manhã o tema
“Gestão de Perdas em Sistemas de
Abastecimento de Água” e a tarde “ Aspectos
Ambientais e Panorama Geral da Bacia”. 2.8 –
Assemae:  Paulo Tinel, solicitou ao
Coordenador a  inclusão no Termo da
Referencia a situação critica da calha do Rio
Atibainha, no trecho a jusante da barragem da
SABESP, onde o leito do Rio Atibainha se
confunde com a área da várzea e a vegetação
tomou todos os espaços, sendo necessário
medidas para que as vazões a serem liberadas
na calha possam ser escoadas na mesma,
sem o extravasamento para a área da
várzea.O que foi constatado pelo grupo de
membros da CT-MH que visitou a região,
constatado também por fotos recentes do
local. 3 - Informes dos Municípios e
Serviços de Água: 3.1-SABESP: Para a
discussão e encaminhamento das descargas
de jusante, propôs as seguintes vazões : 0,50
m3/s no Rio Jaguari, 0,40 m3/s no Rio
Cachoeira e 0,10 m3/s no Rio Atibainha. Após
análise da situação das captações situadas a
jusante e das vazões dos Rios e com aval dos
serviços de abastecimento público presentes,
foi validada a proposta da SABESP para
vigorar durante o mês de junho de 2004, sendo
que a qualquer situação de dificuldade no
abastecimento dos municípios, deverá ser
acionada a coordenação que tomará as
medidas necessárias,  de comum acordo com
os atores envolvidos, para o equacionamento
das questões referentes às alterações das
descargas do Sistema Cantareira. 3.2 -
Sanasa: Convidou os membros da câmara
para participar no próximo dia 14/07/2004,
aniversario de Campinas  da   inauguração da
ETE Piçarrão. 3.3 - Águas de Limeira - ADL
captação do Rio Jaguari  assim como no

Pinhal esta normal e comentou que durante o
mês de maio houve queda no volume captado
e distribuido.3.4 - Consorcio das Bacias:
Sem comentários . 3.5 - CENA/USP/
Piracicaba: Sem comentários.3.6-
SEMAE/Piracicaba: Informou que está
captando  de 250l/s no Rio Piracicaba e
diluindo com a água do Rio Corumbataí.e
comentou que o aumento da tarifa de energia
elétrica é muito preocupante . 3.7 - DAE S/A
de Jundiaí: Informou que choveu e a represa
esta cheia e  reverteu em media 380 l/s do Rio
Atibaia.. 3.8 - CETESB - Agência
Ambiental/Campinas : comentou que não
haver fatos que merecesse destaque.:.3.9 -
DAE/Valinhos: Está sem problemas para
captar, tratar e distribuir e confirmou a
inauguração da ETE para julho de 2004. 3.10-
DAE/SUMARÈ: Parou a captação no Rio
Atibaia das 08:00 as 13:30 h no dia 05/05/2004
com forte odor de esgoto e no dia 31/05/2004
das 2:00 as 05:30 forte odor de fenol,
comentou que problema na captação do Rio
Atibaia devido a acidente com caminhão
carregado de tinta de asfalto (vazamento) e
acionou Cetesb/Agencia Ambiental Campinas,
que enviou técnico para realização da vistoria.
Sem mais foi encerrada a reunião.

Sebastião Vainer Bosquilia
Coordenador da CT-MH


